
Atri.  Caso punto nascita  ospedale:  dichiarazione di  GIANNI  DE
GALITIIS (Coordinatore PD ATRI)
Sono  certamente  da  accogliere  con  soddisfazione  le  parole  del  Direttore  Generale  della  ASL   Dott.  Fagnano,  sul
mantenimento del punto nascita presso il nostro presidio ospedaliero.

Il  tavolo tecnico coordinato dal Consigliere Regionale Monticelli, che è il portato dell’iniziativa pubblica organizzata un mese
fa dal nostro partito, non si è contraddistinto solo per queste impegnative affermazioni.

E’ stato importante ribadire ancora una volta l’eccessiva penalizzazione che ha sofferto il S.Liberatore negli ultimi anni e la
necessità di un programma di rilancio dello stesso presidio.

E’ auspicio comune che le affermazioni vengano seguite da fatti concreti, ma si coglie subito una differenza di ascolto e di
sensibilità rispetto al passato, che sicuramente lascia ben sperare.
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